

6 juin 2013

Lyndie Leveugle est nommée Directrice commerciale de Minasolve à compter du 1er juillet 2013 après avoir accompagné — en France et à l'international — la forte croissance des ventes depuis avril 2010 et participé à la création des marques *MinaCare*, *EasySafe* et *Fresh'in*. Elle assurera la coordination du réseau de distributeurs et de la force de vente au niveau mondial.

Lyndie Leveugle est diplômée d'un programme bachelor de l'école de commerce EGC Lille. Elle a intégré le groupe Minafin en Octobre 2004, où elle a occupé plusieurs postes de fonctions commerciales dans le secteur pharmaceutique, après avoir travaillé dans une agence de communication.

June 6, 2013

*Lyndie Leveugle* has been appointed at *Minasolve* as Global Sales Director, effective as of 1st July 2013. She successfully contributed to support the strong growth of the business since April 2010. She was also involved in the creation of a brand policy –*MinaCare*, *Fresh'in* and *EasySafe*. Lyndie will be in charge of coordinating the distributors' network and the sales forces.

Lyndie has a bachelor degree at the EGC Lille business school. She joined the Minafin Group in October 2004 and held various commercial positions in the pharmaceutical industry at Minakem. Prior joining Minafin, Lyndie Leveugle worked in an advertising agency.

